

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

das Corona-Virus hat uns leider alle fest im Griff und wir müssen reagieren, um möglichst rasch zu einer Normalisierung zurückzukehren.

Die Mittelschule Fieberbrunn hat sich in der vergangenen Zeit stets bemüht für alle SchülerInnen da zu sein und für Sie als Eltern ein verlässlicher Partner zu sein. Wir haben uns auf die nun kommende Situation gut vorbereitet, und auch wenn sie von uns allen viel abfordern wird, fühlen wir uns gut gerüstet. Daher sehen wir der kommenden Zeit auch teilweise gelassen entgegen.

Es wird immer wieder einmal zu Problemen oder Missverständnissen kommen, und wir werden Ihre Unterstützung in Anspruch nehmen müssen. Im Großen und Ganzen versuchen wir aber, sie als Eltern bei der Distanzbetreuung möglichst außen vor zu lassen.

Unsere Planung sieht folgende Punkte vor:

- Montag, 16.11.: Unterricht laut Stundenplan. Es werden die Kinder aber untertags noch einmal auf die Distanzbetreuung vorbereitet. Die Kinder nehmen Ihre Schulsachen mit nach Hause.

Distanzbetreuung:

- Findet über Microsoft Teams statt. Es lassen sich über diese Plattform Besprechungen abhalten, Arbeitsaufträge können ausgetauscht werden und schnelle Kommunikation wird ermöglicht. Die Kinder wurden bereits im bisherigen Unterricht auf den Umgang mit MS Teams vorbereitet, für sie ist MS Teams nichts mehr Neues.
- Die Arbeitsaufträge der Kinder werden übersichtlich in MS Teams „Aufgaben“ abgebildet. Es lässt sich dort der aktuelle Stand an offenen und erledigten Arbeitsaufträgen leicht erkennen.
- Es wird an jedem Schultag Online-Unterrichtsstunden geben.
- Das bedeutet, dass die Kinder jedes Hauptfach dreimal in der Woche direkt und live mit ihrer Lehrperson haben werden. Es wird dazu einen eigenen Stundenplan geben. Die Online-Stunden werden über MS Teams abgehalten und ermöglichen Phasen der Erklärung, Übung und Wiederholung des Unterrichtsstoffes.
- Die Nebenfächer bieten ebenso regelmäßig Online (Frage)stunden an, in denen die SchülerInnen ausreichend die Gelegenheit bekommen werden nachzufragen, um Unklarheiten zu beseitigen.
- Es stehen in diesen zwei Wochen zunächst die Wiederholung und Vertiefung des Stoffes an, nachdem es aber Online-Unterricht mit Erklärphasen gibt, können auch neue Inhalte gut vermittelt werden.
- Die Lehrpersonen bieten regelmäßig Online-Sprechstunden an. Sie können diese per Schoolfox ausmachen.
- Die Phase der Distanzbetreuung wird in die Benotung einbezogen, wobei auch auf die individuelle Situation der Schülerin/des Schülers Rücksicht genommen wird.

- Es gibt in den kommenden drei Wochen keine Schularbeiten und Tests. Diese werden nachgeholt, die Termine dafür rechtzeitig bekanntgegeben.
- Beim Umfang der Lernpakete werden wir mit Augenmaß vorgehen.

Wir versuchen mit dieser Planung der Distanzbetreuung möglichst viel Sinn zu geben, Abläufe zu erleichtern und Schwierigkeiten und Frust aus dem Weg zu räumen bzw. erst gar nicht aufkommen zu lassen. Wir werden unsere Maßnahmen nach der ersten Zeit evaluieren und bei Bedarf mit Änderungen reagieren.

### Betreuung an der Schule

Es besteht die Möglichkeit, Ihre Tochter/Ihren Sohn an der Schule zu betreuen und sie/ihn bei den Lernaufgaben zu unterstützen.

Bundesminister Faßmann hat in einem Elternbrief an Sie dargelegt, wann eine Anwesenheit an der Schule sinnvoll oder notwendig ist. Bitte lesen Sie sich seine Ausführungen durch. Seinen Elternbrief finden Sie im Anhang.

Sollten Sie Ihre Tochter/Ihren Sohn für die Betreuung anmelden, dann nehmen Sie bitte mit mir Kontakt auf (Schoolfox/Tel: 05354 56820 20/[direktion@ms-fieberbrunn.tsn.at](mailto:direktion@ms-fieberbrunn.tsn.at)).

Für die kommende Woche (ab Dienstag, 17.12 – Freitag 21.11.) bitte ich Sie (aufgrund von Planungen an der Schule) mir rasch Bescheid zu geben.

Sollten Sie Fragen oder Anregungen haben, können Sie sich gerne bei mir melden.

Vielen Dank für den Zusammenhalt und Ihre Unterstützung,  
bleiben Sie gesund und beste Grüße



Reinhard Strobl

